Colloque international



Le colloque se poursuit jusqu'à demain, sur le campus du Saulcy, à Metz. Photo Moury GOLINI

Depuis hier, a Metz, le colloque international Faits et fictions. histoire evenementielle et autobiographique aux XX° et XXI° siecle reunit historiens chercheurs. français et etrangers, à l'UFR Lettres et langues. de l'Université de Lorraine, au Saulcy. Cette coopération avec l'Université de Vienne est l'occasion de s'interroger sur le reflet de l'histoire dans les textes littéraires à caractère autobiographique écrits en temps de crise. « Le pacte autobiographique laisse penser au lecteur que les écrits sont soumis à un caractère de veracité. On s'aperçoit que, parfois, ce n'est pas forcement le cas quand on recoupe les sources. Or, dans nos recherches, ces recits constituent des indices d'une époque et, donc, des éléments que nous prenons en compte dans nos reflexions ». explique Françoise Lartillot. historienne chercheuse à l'Université de Lorraine. Le colloque, ouvert au public, est proposé intégralement en allemand. Il se prolonge jusqu'à samedi.